



平成30年2月1日
【第20号】
文責：校長 金子圭一

【暦の上では春がスタートします】

・季節を分ける日は1年に4回あり、春夏秋冬それぞれに始まりの日が決められ、今年の立春は2月4日（日）で、その前日3日（土）が節分です。節分の「豆まき」は室町時代から、「恵方巻き」は平成10年から日本各地に広まったという記事もありました。まだまだ寒さが厳しい日が続きますが、近づいてくる春を意識しながら今年度のまとめを行っていきます。また、月末には「ありがとう集会」が予定されていますが学校全体が6年生の卒業に向けて動き出していきます。

【1年生一昔遊び交流会】・1月30日（火）地域より20名近い皆様



をお迎えして昔遊び交流会を行いました。寒い時期の開催となりましたが、体育館だけでなく屋外でも、昔遊びに夢中になる子どもたちの姿がありました。遊び方の手ほどきや、励ましの言葉をたくさんかけていただき本当にありがとうございました。

【危機回避能力】・不審者情報があった時には特に慎重に防犯標語「いか・の・お・す・し」を活用した下校指導を行っています。じっと見てくる、カメラを向けている、ついてくるなど不審な行動に気づき、気をつけようとする力も育てていきたいです。「し」=大人に（すぐに）しらせることで、防犯体制が強化されることも指導しています。（ついていかない、車におらない、おお声を出す、すぐ逃げる、しらせる）

学校経営の基本方針 「みんなが楽しい学校」の創造

「あった言葉・行動の実践によって主体的にみんなが楽しい学校をつくらうとする子どもの育成」
子どもたちの行動目標

「あいさつ」「へんじ」「くつならべ」



※地域ぐるみで取り組む行動目標「あいさつ」（学校支援会議より）

【2月の主な行事予定】

日	曜	内 容	日	曜	内 容
4	日	6年学年レク(体育館)	13	火	授業参観・懇談会(4, 5, 6, わ, な)
4	日	市PTA連合会研究大会(13校)	14	水	3年クラブ活動見学
6	火	新1年生保護者説明会	15	木	学校支援会議 19時～
7	水	育友会役員会 19時～	16	金	授業参観・懇談会(1, 2, 3年)
8	木	第2回縦割長縄大会	19	月	～6年親子会食(各計画)
9	金	避難訓練(不審者対策)	27	火	ありがとう集会

※春をつける愛宕市〔23日（金）～25日（日）9時～17時〕

※詳しい内容につきましては、それぞれの案内等でご確認ください。

【PCカードへの取り組み】

・第3回目の取り組みありがとうございます。先日、学校保健委員会だよりでお知らせしましたように、重点目標である「減メディア」について意識された家庭が増えることを期待しています。

・さて、1月29日（月）の長崎新聞に掲載された記事の概要を紹介します。「スマホ、子の成長に影響懸念」「ネット社会の発達で対人関係が希薄になり能力が減退している」「五感を使った交流が大切である」（京都大学長）とありました。メディアに費やす時間がこの時期に大切な「睡眠」「運動」「会話」の時間をうばわないよう家庭でのルールづくりなどにご配慮願います。

【施設・設備改修についてのお知らせ】

・以前お知らせしました体育館のトイレ改修は工期が卒業式や入学式に影響する関係で次年度に延期されました。計画が決まりましたら改めてお知らせします。また、校舎トイレの洋式化に向けた工事が次年度に計画されています。校舎の屋根やフェンスを含め大小様々な施設や設備の改修を粘り強く要望しています。